



Vuelven 'Los domingos en el Eduardo Ocón' con funciones para toda la familia de títeres y teatro musical

- Las representaciones tendrán lugar los domingos 23 de febrero y 30 de marzo a las 12:00 horas
- El programa gratuito parte del ciclo 'Teatro en Familia' del Ayuntamiento de Málaga y cuenta con la colaboración de la Fundación "la Caixa"

Málaga, 12 de febrero de 2025.- El programa cultural 'Los domingos en el Eduardo Ocón' vuelven al recinto del Paseo del Parque con funciones para toda la familia de títeres y teatro musical. Las citas gratuitas tendrán lugar los domingos 23 de febrero y 30 de marzo a las 12:00 horas en el recinto municipal. La iniciativa forma parte del ciclo 'Teatro en Familia' que promueve el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, con la colaboración de la Fundación "la Caixa".

1/2

El domingo, 23 de febrero, se podrá ver 'Las aventuras de Peneque el Valiente'. Una obra para el público familiar con pequeños a partir de los tres años. Para la cita de marzo, el domingo 30, está programada la función de teatro infantil y familiar 'La Faraona' de la compañía La Pili.

Las aventuras de Peneque el Valiente

Horario: 23 de febrero de 2025 a las 12:00 horas

Compañía: Los títeres de Miguel Pino

Duración: 50 minutos aproximadamente

Sinopsis: El Rey Simpatías confía a Bolo el Sabio la custodia del tesoro real, dos siniestros personajes aparecen, Filibud y Pelosblancos, se apoderan del tesoro. El Rey culpa a Bolo de la desaparición del tesoro, lo expulsa del castillo, sin atender las explicaciones de Bolo, Peneque el Valiente con la ayuda de todos los niños vencerá a Filibud y su compinche Pelosblancos, recuperando así el tesoro perdido.

La Faraona

Horario: 30 de marzo de 2025 a las 12:00 horas





Compañía: La Pili

Duración: 50 minutos aproximadamente

Sinopsis: Es una mujer atemporal, vive entre nosotros desde que el ser humano existe, representa a cada una de nosotras en diferentes siglos. Es un ser omnipresente capaz de adaptarse a cualquier época. Siempre se mantiene en la misma edad, 40 años. Lo ha visto todo, tiene poderes únicos, predice el futuro, o al menos eso cree... pero en esta ocasión lo tendrá complicado...Esta será su última vida como mujer malagueña, sino resuelve el gran misterio de su existencia y para ello tendrá que hacer un viaje al pasado y a sus orígenes.

Una maldición la tiene atada a la vida por los siglos de los siglos con la misma edad, pero ella lo único que desea es vivir la vejez y seguir cumpliendo años. Poder encontrar el elixir de la vejez, será uno de sus muchos objetivos.